

Feldjäger-Keiler und Mitgliederversammlung

Am Samstag, 24.05.25, hatte der OV Oldenburg-Wilhelmshaven zum Schießwettkampf um den Feldjäger-Keiler und zur ordentlichen Mitgliederversammlung eingeladen. Rund 70 Mitglieder, Familienangehörige und Freunde konnte unser 2. Vorsitzende Benny Röben auf der Standortschießanlage Cäcilienroden nahe Wilhelmshaven pünktlich um 09.00 Uhr begrüßen. Auch vom befreundeten OV Bremen waren erneut Mitglieder dabei, u.a. der OV-Vorsitzende Oliver Liesmann sowie die Regionalleiterin 2 Marion Gümmer. Bange Blicke richteten sich gen Himmel zu den schwarzen Wolken, aber die steife Brise fegte alles hinweg und es blieb den ganzen Tag trocken. Nach der unvermeidlichen Einweisung und Sicherheitsbelehrung konnte zügig mit dem Schießwettkampf begonnen werden, in diesem Jahr mit Maschinengewehr und Pistole. Dank der hervorragenden Organisation klappte alles reibungslos, es ging zügig und ohne lange Wartezeiten voran.

Gegen 12.00 Uhr hatte der Kompaniefeldwebel Oberstabsfeldwebel P. mit seinen fleißigen Helfern die Grills ordentlich eingeheizt und es hieß zunächst: erst einmal kräftig zulangen. Nachdem bei allen Beteiligten der Hunger gestillt war, kam nach dem Vergnügen das Notwendige: die ordentliche Mitgliederversammlung mit Wahlen. Die Berichte des Vorstandes, des Kassenwartes und des Kassenprüfers wurden ohne Einwände entgegengenommen. Zum Wahlleiter wurde von den anwesenden 28 Stimmberechtigten sodann Hartmut Exler gewählt. Leider konnte Carsten Wilhelm, der nicht zur Wiederwahl stand, aus familiären Gründen nicht dabei sein. So blieb dem Wahlleiter unter dem Applaus aller nur, ihm in Abwesenheit für seine Tätigkeit als OV-Vorsitzender zu danken. Im Vorfeld der Wahlen hatten sich dankenswerterweise genügend Bewerber zur Verfügung gestellt, die Wahl konnte also schnell, aber trotzdem mit dem notwendigen Ernst durchgeführt werden. Mit Benny Röben als neuem Vorsitzenden und Stefan Schneider als Stellvertreter werden zwei Aktive die nächsten Jahre die Geschicke des OV leiten. Unterstützt werden sie vom Kassenwart Jörg Nienerza (wer denn sonst, schließlich macht er es bereits seit Jahrzehnten) sowie dem Schriftführer Peter Holm. Auch die Beisitzer sowie die Delegierten waren rasch gefunden.

Nachdem der neue erste Vorsitzende wieder übernommen hatte, wurde er sogleich von der Regionalleiterin 2 Marion Gümmer ausgebremst, die Peter Holm vor die Front bat. Dem sichtlich überraschten und ahnungslosen Kameraden wurde im Namen des Bundesvorstandes die Ehrennadel SILBER für seine Verdienste als Schatzmeister der Kameradschaft verliehen – herzlichen Glückwunsch!

Den Abschluss bildete schließlich die Siegerehrung des Schießwettkampfes. Bei den Damen siegten: MG Katja Krigel und Pistole Nicole Bickschlag. Bei den Männern: MG Paul Metzkat und Pistole Thorsten Süsens.

Den Gesamtsieg und damit den diesjährigen Feldjäger-Keiler sicherte sich mit nur einem Punkt Vorsprung Jordan Schmidt. Neben den obligatorischen Urkunden erhielten alle Gewinner ein ansehnliches Präsent.

Ein windiger, aber dadurch trockener Tag ging vergnüglich zu Ende. Und erneut können wir uns nur ganz herzlich bei dem Aktiven der 4./Feldjägerregiment 2 bedanken. Ohne ihre Vorbereitung und Bereitschaft, für uns am Wochenende da zu sein, könnte eine solche Veranstaltung gar nicht durchgeführt werden. Und genau aus diesem Grund unterstützen wir die Aktiven gern und großzügig, wo immer es angebracht ist!